

Montag, 06.10.2014

## **Auto mit vier Insassen überschlägt sich**

**Hebertsfelden.** Zu einem Verkehrsunfall mit einer verletzten Person ist es am Donnerstag um 22 Uhr gekommen. Ein Auto war auf der B388 von Pfarrkirchen kommend in Richtung Eggenfelden unterwegs, als es auf Höhe Sandberg aus bislang ungeklärter Ursache nach rechts von der Fahrbahn abkam. Es überschlug sich dabei und blieb anschließend auf dem Dach liegen. Die Insassen konnten sich jedoch noch selbst aus dem Fahrzeug befreien. Von den vier Personen, die sich in dem Wagen befanden, wurde lediglich die Beifahrerin leicht verletzt. Alle Insassen wurden vorsorglich ins Krankenhaus nach Eggenfelden gebracht und dort untersucht. Die Feuerwehren aus Linden und Hebertsfelden leiteten den Verkehr um und leuchteten die Unfallstelle aus. Die B388 war für die Dauer von rund 30 Minuten in beide Fahrtrichtungen komplett gesperrt. – ms

(Bericht im Rottaler Anzeiger am Montag, den 06. Oktober 2014)



zum Schließen hier drücken